

Pressemitteilung

CDU-Fraktion begibt sich auf Sommertour

Die CDU-Fraktion im Stadtrat Plauen ist gleich am ersten Tag der Sommerpause des Rates in ihre diesjährige Sommertour gestartet.

„Wie bereits 2018 haben wir uns auch dieses Jahr wieder entschieden, Firmen und Einrichtungen unserer Stadt zu besuchen, um dort direkt vor Ort mit den Akteuren ins Gespräch zu kommen und ihre Probleme und Sorgen besser kennen zu lernen“, so Fraktionschef Jörg Schmidt.

Zum Beginn besuchte er in Begleitung der Fraktionsmitglieder Dieter Blechschmidt, Ingo Eckardt und Prof. Dr. Dirk Stenzel sowie Fraktionsgeschäftsführerin Gabriele Lorenz das Straßberger Familienunternehmen FLVG Verlagshaus OHG. Geschäftsführerin und Juniorchefin Luisa Lückert führte die Gäste durch den Firmensitz und erläuterte die Erfolgsgeschichte des Unternehmens, das ihre Eltern Heike und Wolfgang Lückert – beide selbst Lehrer – nach der Wiedervereinigung gründeten. Deutschlandweit setzen derzeit 33 Lehrerverbände auf die individuellen Lehrerkalender aus dem Plauener Ortsteil. „Auch das Sächsische Kultusministerium gehört zu unseren Kunden und verteilt unsere Kalenderbücher an die Referendare des jeweiligen Jahrgangs. Zudem haben wir auch 250 Schulen unter Vertrag, die ihre individuellen Schüler-Kalender bei uns bestellen. Aber wir liefern nicht nur in Deutschland Produkte aus. Unsere Kunden sind beispielsweise auch deutsche Schulen rund um den Globus – in Russland, den USA, Argentinien, dem Libanon, im Iran, Venezuela oder Singapur“, freut sich Luisa Lückert über einen breiten Kundenkreis im internationalen Bereich. Im Unternehmen sind zehn Mitarbeiter tätig. In einer kleinen Gesprächsrunde verdeutlichte Seniorchef Wolfgang Lückert die künftigen Herausforderungen an die kleine Verlagsfirma, an die man aber voller Zuversicht herangehe.

Am späten Nachmittag folgte ein Sommertour-Termin mit dem Landtagsabgeordneten Andreas Heinz und Stadträten (Alexandra Glied, Dieter Blechschmidt) am Standort der Arbeitsloseninitiative Sachsen, wo ALI-Chefin Konstanze Schumann und Vereinschef Johnny Ansorge mit den Fraktionsvertretern über die Schwierigkeiten bei der Betreuung der Tafel und der Kleiderkammer in Corona-Zeiten berichteten. Zudem habe man gerade ein paar Schwierigkeiten, Fördermittel für ein neues benötigtes Kühlfahrzeug zu beschaffen. Andreas Heinz versprach, sich des Themas anzunehmen. Fraktionschef Jörg Schmidt betonte, dass man als Ratsfraktion versuchen wolle, der ALI und anderen sozialen Hilfsvereinen, wie dem Kaleb-Verein unter die Arme zu greifen, indem man beantragt habe, einen Mieterlass für die Corona-Zeit zu erreichen. Hier steht eine endgültige Lösung noch aus.

Die Sommertour der CDU-Fraktion im Stadtrat Plauen beinhaltet in diesem Jahr weiterhin Besuche der Elterninitiative Hilfe für Behinderte und ihre Familien, des Unikat-Vereines in der Elsteraue (Donnerstag, 9. Juli), der Firmen Plauen Stahl Technologie GmbH und M & S Umweltprojekt GmbH (Samstag, 11. Juli) sowie des Vereines Wasserturm Neundorf und der Freiwilligen Feuerwehren (Montag, 13. Juli).

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung:

Jörg Schmidt (Fraktionsvorsitzender) unter 01 75 / 8 44 63 45

Ingo Eckardt (Pressesprecher) unter 01 73 / 3 62 26 50